

## 14 Sports

Football/Préliminaires retour de la Ligue africaine des champion/Vitalo'o FC-CF Mounana (Gabon)

## Le joueurs de Mounana à la loupe



Photo : Mikolo Mikolo

Échange de fanion entre les capitaines (Nzigamasabo et Stéphane Bitséki Moto).



Photo : Mikolo Mikolo

Le défenseur du CF Mounana, Christian Obama, très accrocheur durant la partie.



Photo : Mikolo Mikolo

Le latéral droit de Vital'o, Nimuboma.

## MIKOLO-MIKOLO

Bujumbura/Burundi

**Stéphane Bitseki-Moto** : auteur de nombreuses interventions décisives (28e, 32e, 44e, 57e, 90e+5), le dernier rempart du CF Mounana a donné confiance aux siens et "écœuré" les adversaires : 8/10.

**Thomas Obounet** : âgé de 18 ans, le latéral droit de CF Mounanais a tiré son épingle du jeu. Il gagnerait, à l'avenir, à canaliser ses ardeurs : 5,5/10.

**Christian Obama** : attaquant reconverti dans le couloir gauche, il a été hésitant dans le marquage et permis aux adversaires de multiplier des raids offensifs sur son flanc. Mais le latéral gauche n'a pas baissé de bras au niveau de la combativité : 5/10.

**Coulibaly Bourama** : il a muselé le remuant Ulimwengu, l'avant-centre de Vitalo'o. Coulibaly s'est montré intéressant dans son rôle d'essuie-glace : 6/10.

**Nkoume Kemba** : un peu en difficulté en début de

partie, le deuxième défenseur axial du CF Mounana, remarquable dans les duels aériens, a été utile dans le dispositif du coach Ibinga : 5/10.

**David Massamba** : une entame de match décevante marquée par de nombreuses pertes de balle. Moins vif que d'habitude, CF Mounana n'a pas retrouvé le patron de son milieu de terrain : 4,5/10.

**N. Bongo Mbourou** : le deuxième récupérateur de Mounana a été crédité d'un gros abattage dans l'entre-jeu. Après un mal

aux adducteurs, il a cédé sa place à la 69e minute : 5/10.

**Karl S. Mboudou**, entré à la place de **Bongo Mbourou**, a respecté les consignes consistant à harceler le porteur de balle. Une entrée intéressante : 5/10.

**Titus Glover Kassimu** : c'est le genre de joueur qui souffle le chaud et le froid, capable du meilleur comme du pire. C'est au moment où il commence à agacer les siens, qu'il se distingue en tirant merveilleusement le ballon de corner, qui permet à Men-

sah de marquer l'unique but de la partie : 5,5/10.

**Junior Ellesah Mensah** : sa capacité à conserver le cuir, sa puissance de percussion, ses appels en profondeur et son jeu remarquable aérien ont dérangé les défenseurs de Vitalo'o FC, incapables d'empêcher à l'attaquant de CF Mounana de marquer à la 48e. 7,5/10.

**Serigne Diouck** : entré à la place de Junior Ellesah Mensah, victime d'une crampe (77e), il ne peut être jugé.

**Hamadou Sinayoko** :

discret offensivement, Hamadou s'est largement contenté de fermer son couloir, empêchant le latéral droit adverse, Nimuboma, d'entreprendre des montées offensives : 5/10.

**Ondo Biyoghé** : une première mi-temps en demi-teinte. Puis, une grosse deuxième période au cours de laquelle le jeune international gabonais s'est montré entreprenant offensivement. Hélas, les tentatives de Cédric, présent néanmoins dans les tâches défensives, ont été vaines : 5/10.

## Réactions

## Les Mounanais expriment leur satisfaction

Propos recueillis par MM

Bujumbura/Burundi

**Kevin Ibinga Moutassou (coach de CF Mounana)** : « Comme je l'ai dit déjà, nous n'avons pas montré un bon visage au match aller par manque de compétition. Aujourd'hui, les garçons ont mis des ingrédients nécessaires à la combativité. Ils ont tenu bon tout au long d'une partie sanctionnée par un but, qui s'ajoute aux deux réalisations de l'aller. Le Vitalo'o est bon au niveau technique et tactique. Seul handicap pour le club bu-



Photo : Bandoma

Kevin Ibinga.

rundais, l'inefficacité de son jeu offensif.»

**Francis Haringingo (coach de Vitalo'o FC)** : « Bon courage pour la



Photo : Bandoma

Francis Haringingo.

suite de la compétition à CF Mounana, qui a fait un remarquable match cet après-midi. Nous avons tout fait pour remonter la pente par rapport au



Photo : Wilfried MBINAH

Stéphane Bitseki Moto.

score de l'aller. Hélas, il nous a manqué de réussite. La différence s'est faite aujourd'hui dans l'expérience de notre adversaire.»

**Stéphane Bitseki Moto, capitaine de CF Mounana** : « Nous avons fait montre de discipline tactique, beaucoup de vo-

lonté, de concentration, de communication, d'abnégation et d'envie sur le terrain. Nous avons respecté les consignes de nos encadreurs techniques pour obtenir cette qualification face à une remarquable équipe du Vitalo'o FC. »

**Styve Nzigamasabo, capitaine de Vitalo'o FC** : « Mes partenaires et moi avons tout fait pour marquer en nous créant de nombreuses occasions. Malheureusement, nous n'avons pas pu le faire, face à un solide adversaire de CF Mounana. C'est ça aussi la loi du football. »

## Mission de la Fégafoot à l'intérieur du pays

## Le fonctionnement des ligues en point de mire

Serge A. MOUSSADJI

Franceville/Gabon

**LA** Fédération gabonaise de football (Fégafoot) a initié, depuis le week-end dernier, une mission dont le but est de s'imprégner du fonctionnement des ligues provinciales. La Commission en charge des Infrastructures et du Patri-

moine, dirigée par Ngoua Émane, a commencé son périple par la province de l'Ogooué-lolo, le samedi 18 février dernier. Hier, le tour est revenu au Haut-Ogooué de recevoir cette délégation. Puis, aujourd'hui, l'Ogooué-Ivindo. Depuis deux mois, la gestion des ligues provinciales a été confiée à cette commission. Cette restructuration interne à la Fégafoot a conduit à la mission sus-



Photo : Serge Alexis Moussadji

Le président de la ligue de football du Haut-Ogooué avec les membres de la Commission des infrastructures et du patrimoine à la Fégafoot.

mentionnée. « Il ne s'agit pas d'une inspection ou d'un audit. Il est simplement question de s'imprégner des attentes et des difficultés que rencontrent ces démembrés de la Fégafoot, de se rendre compte de leur fonctionnement réel. Ce travail permettra à la Fédération de mieux définir les futurs projets et stratégies », a indiqué hier Pascal Essingone, membre de la Commission.

Les responsables de la Fégafoot ont mis à profit cette mission pour superviser, samedi dernier, l'élection du président de la ligue de l'Ogooué-lolo. Roger Ndouneni a été reconduit à la tête de cette instance provinciale. La Commission a indiqué qu'elle poursuit cette mission de contact et d'échange avec les autres ligues provinciales. Nous y reviendrons.